

---

# Preocupa a analistas la deuda a corto plazo de Crédito Real

---

**JULIO GUTIÉRREZ**

---

Crédito Real tiene 30 días para solventar el incumplimiento de pago de un bono de 170 millones de francos suizos (más de 3 mil 769 millones de pesos) que venció el pasado miércoles. Tanto a analistas como a calificadoras preocupan los próximos vencimientos de la firma financiera.

La Sociedad Financiera de Objeto Múltiple (Sofom) tiene actualmente una deuda de 54 mil 831 millones de pesos, de los cuales, 86 por ciento está emitida en el mercado bursátil.

“La compañía enfrenta más vencimientos de bonos y de líneas de crédito, por lo que el riesgo de refinanciamientos permanece”, señalaron analistas de Ve Por Más (BX+).

Para este año, Crédito Real tendrá que enfrentar amortizaciones por 7 mil 477 millones de pesos; el primer compromiso de pago no se realizó el pasado 9 de febrero; el 11 de marzo debería hacer un pago por mil 357 millones de pesos y el 8 de mayo otro por 2 mil 272 millones.

Analistas de Intercam puntualizaron que 30.4 por ciento de la deuda de Crédito Real vence en 2022, y ello pone presión “por que la mayoría de sus vencimientos son a corto plazo.

“Habrá que estar atentos a las noticias en las siguientes semanas para evaluar la situación de la empresa y la posible restructura de sus pasivos”, apuntó.

Luego del *default*, las agencias calificadoras de valores Fitch Ratings y Standard & Poor’s redujeron la nota de la empresa financiera.